



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 30. September 2015 ek

INFO DES REGIERUNGSRATS

Regierungsrat für neue Finanzordnung des Bundes

Der Regierungsrat stimmt dem Entwurf des Bundesbeschlusses über die neue Finanzordnung 2021 zu. Mit der Reform der Finanzordnung sollen die Bundesfinanzen auch über 2020 hinaus auf eine tragfähige Basis gestellt werden. Konkret soll die Befristung bei der direkten Bundessteuer und bei der Mehrwertsteuer aufgehoben werden. Dies erlaubt es dem Bund, die beiden Steuern permanent erheben zu können. Der generelle Bedarf der direkten Bundessteuer und der Mehrwertsteuer für die Finanzierung des Bundeshaushalts steht ausser Frage. Ein Auslaufen der Bundeskompetenz ist angesichts der wirtschaftlichen Bedeutung dieser Steuereinnahmen ausgeschlossen.